

令和4年度 第10回H a gくみ『宝探しゲームをしよう!』

9月14日(水)、15日(木)に10回目のH a gくみさんが行われました♪今日も元気に登園してきてくれたH a gくみさん!朝の流れにも慣れてきました。

みんなで宝探しゲームを行いました。お部屋の至る所に貼ってあるアンパンマンの仲間のカードを探していきました。みんな部屋中をキョロキョロ☆「どこかなあ〜」と言いながら大好きなアンパンマン達を探していきました。見つけた時には満面の笑みで「あったあ〜!!」と誇らしげな表情で見せてくれて、とっても楽しむことが出来ました!今度はみんながカードを貼ってお母さんが探す番です!お母さんが探してくれるのを想像しながら自分で好きなところに貼って楽しんでいました。自分が貼ったカードをお母さんが見付けてくれるとそれもまた嬉しそうで、初めて行ったみんなで行うゲームをとっても楽しむことが出来ました。最後には卵型の入れ物を探し、テープをはがすと中があげられるようになっていて、テープをはがして中をあけてみると……みんな大好きなアンパンマンのブレスレットが入っていました♪大喜びですぐに腕につけて帰るまで離さずに身に付けて帰ってくれました。たくさん喜んでくれるとプレゼントをした私達も嬉しくなりますね♪最後にはアンパンマンのブレスレットを付けて元気に“アンパンマン体操”を踊りました!

来週は絵の具を使ってのお絵かきを予定しております。お母さんと離れて過ごす時間にも少しずつ慣れてきて、お友達や先生達と楽しく活動に参加できるようになってきました!来週も元気なみんなに会えるのを楽しみにしております!

